

ARCHIVES – Asnières à Censier

Numéro 4 / mai 2014 – Rubrique « Je suis... »



Je suis arrivée à Paris le bac en poche pour apprendre le français. On est en 1972, la ville et ses cafés me plaisent bien plus que ma petite ville allemande, je décide donc d'y rester pour faire mes études. Je commence par un DEUG de germanistique avant de pouvoir faire les études de linguistique dont je rêvais. La matière me passionne et, grâce à Denise François qui a fait naître mon intérêt pour la syntaxe, je prépare une thèse sous la direction de Paul Valentin sur les phrases inachevées de l'allemand spontané, puis je m'intéresse aux énoncés sans verbe, toujours en allemand, bien sûr.

Parallèlement, je commence à enseigner, d'abord au centre universitaire du Grand Palais puis à Nice et Nanterre avant d'arriver au hasard d'un remplacement à Asnières en 1998 où je succède à Jean Marie Zemb et Jean Janitza comme professeure de linguistique. Je m'investis par la suite à différents niveaux : création du cursus allemand/histoire en partenariat avec Paris 7, direction du département et, en 2005, je suis favorable au déménagement vers Censier.

De 2008 à 2011, je dirige le service de la formation continue avant de revenir à la recherche et de prendre la direction du Master recherche en 2012. Qui suis-je ?

Propos recueillis par lau & lin